

Les terroristes de Ravalomanana à visage découvert

Jeudi, 18 Juin 2009 21:02 - Mis à jour Vendredi, 19 Juin 2009 11:07



Bravo ! Attaquer l'ambassade de son pays d'origine est un acte héroïque. Merci Marc Ravalomanana. Ils vont entrer dans la triste histoire des premiers terroristes malgaches.



Dans la vie, rien ne se produit tout à fait au hasard. Deux jours après la pose d'une bombe artisanale dans une grande surface à Antananarivo, voilà les braves zéros du GTT (« Gasy Tia Tanindrazana ») qui attaquent l'ambassade de Madagascar sise boulevard Suchet à Paris. Cela aurait été risible s'il n'y avait eu des blessés. Lorsque l'on parle du GTT, on voit rarement le visage de ses membres. Un peu de courage, que diable ! Il faut que vos descendants sachent, un jour, comment vous, qui n'avez même pas le droit de vote actuellement, avez osé démontrer au monde entier que vous n'êtes que les bras armés patentés d'une cause perdue depuis 2007. Vous prétendez défendre le peuple malgache mais que savez-vous de ce peuple ? A quand remonte votre dernière venue à Madagascar ? Vous vous prétendez subitement malgaches mais que savez-vous de notre culture ? Rien du tout ! Vous croyez que, vivant au pays de Sarkozy, celui des droits de l'homme par excellence, tout y est permis. Dans un avenir assez proche, vous allez vite déchanter. Car, les actes que vous avez commis ne vont jamais souffrir de prescription. La vie continue et vous avez dépassé les bornes.

Certes, une ambassade est considérée comme faisant partie du territoire national du pays auquel elle appartient et qu'elle est inviolable et extraterritoriale. Seulement, vous, les terroristes, vous ne bénéficierez jamais de l'immunité diplomatique, le jour du jugement dernier pour vous. Car vous avez commis l'acte de lâcheté, celui du terrorisme. Allez voir dans un dictionnaire ce que cela signifie vraiment. Pour ma part, voici ce que j'ai pu lire :

«
Recours illégitime à la violence visant à instaurer un climat de peur et d'insécurité à des fins politiques ».

Encore un paradoxe avec ce que prône le bon vieux docteur Andriantavy du GTT de l'île de La Réunion qui

«
entend encourager le débat d'idées sans haine et dans le respect mutuel »

. Il faudrait savoir, hein ?

Par ailleurs, et plus gravissime encore, voici des témoignages parus dans le quotidien « La Gazette de la Grande île » en date du 17 juin 2009, en page 3 :

Ambassade malgache à Paris

Tribalisme

Hier encore, des membres de GTT (mouvement pro-Ravalomanana) ont fait le siège de l'ambassade malgache à Paris. En effet, ils y ont fait sortir les émissaires de la HAT pour l'installation d'un chargé d'affaires. Grave, un officier de l'armée nationale (à la peau noire) a été ainsi sévèrement chahuté par des militants GTT. Une dame devait même indiquer, devant témoins : « Tsy mila côtiers izahay eto ! » (On n'a pas besoin d'un Tanindrana comme toi !). Voilà comment le GTT réagit face à la situation qui prévaut à Madagascar.

D'après un partisan d'Andry Rajoelina, présent devant l'ambassade lors de l'échauffourée : « Ce ne sont que des fanatiques. Des gens qui n'ont aucune culture. Des extrémistes. Tous des chômeurs, d'ailleurs ». Celui-ci nous a téléphoné, hier soir, que des policiers français sont venus afin d'y mettre de l'ordre.

Dans tous les cas, notre ambassadeur à Paris, Narisoa Rajaonarivony, finance ce mouvement

Les terroristes de Ravalomanana à visage découvert

Jeudi, 18 Juin 2009 21:02 - Mis à jour Vendredi, 19 Juin 2009 11:07

pro-Ravalomanana. Il aurait, dit-on, dépensé déjà quelque 18.000 euros jusqu'ici. Selon un diplomate malgache, l'homme va incessamment demander l'asile politique en France...

Pour le moment, il faut mémoriser durablement cet évènement. Etant donné que vous faites parler de vous, il est bon aussi de connaître certains d'entre vous, les plus courageux... Voici donc le portrait de ces séides de Marc Ravalomanana dont des mineurs qui ne parlent même pas le malgache. Après cette galerie de mécréants, vous aurez droit au cri de cœur d'autres Malgaches résidant hors de Madagascar.



Les terroristes de Ravalomanana à visage découvert

Jeudi, 18 Juin 2009 21:02 - Mis à jour Vendredi, 19 Juin 2009 11:07



THE FIRST MALAGASY TERRORISTS ! THE BIG CHIEF'S NAME IS HELIAN and the woman in red with glasses (above) is **Ramodiarilasy Joséphin. SHAME ! SHAME ! SHAME ON YOU**

ACTES DE BARBARIES ET DE TERRORISME

Les agissements des GTT en France prennent l'allure d'un terrorisme et le mot n'est pas fort. Prendre d'assaut l'ambassade avec comme armes des battes de baseball et gaz lacrymogène et s'attaquer à une femme sans défense est tout sauf un acte légal et encore moins de civisme de la part de gens qui se disent défenseurs de la démocratie et des institutions.

Peut-être ont-ils pour référence les ayatollahs. Dans ce cas, il vaut mieux qu'ils aillent à Téhéran, pas à Paris et encore moins à Tana ...

Et vous vous dites « légalistes »...

Jusqu'à ce jour, l'action des "légalistes" c'est l'agression physique, l'intimidation, la dégradation et actes de vandalismes, la mise à sac, l'intrusion en pleine nuit en brisant les vitres de notre Ambassade. Comme à Tana avec les pressions en tout genre, les fausses informations et autres rumeurs d'intimidation.

Les personnes capable de molester, tabasser, humilier nos militaires en piétinant leur képi, symbole même de la Gendarmerie Nationale Malagasy, ne sont pas dignes d'être appelés Gasy Tia Tanindrazana. On reconnaît bien là l'œuvre du maître déchu : l'arrogance, le mensonge, l'accaparement illégal, la tricherie budgétaire et fiscale, l'humiliation, la prétention. Et tout cela avec un vernis de religiosité doublé d'une couche de gris gris et autres fadaïses dignes de l'inculture.

Nous avons subi sept années de déboires, devons encore subir la risée internationale commencée avec le renvoi d'un ambassadeur du pays qui a la bienveillance de laisser libres des vandales.

Malagasy de la diaspora, réveillons-nous. ! On nous ment, on nous trompe, on souille nos convictions, on bafoue nos traditions, nos coutumes. En un mot, on salit notre dignité de citoyen et notre fierté de malagasy ! Où sont partis le respect, la sagesse légendaire des Malagasy ? Le pacifisme ?

Alors que depuis Pretoria, partent des slogans de guerre civile, va-t-on continuer à subir un

comportement d'irresponsable ? Le Pays a besoin de ses enfants honnêtes et travailleurs pour le reconstruire et pour sortir d'un cauchemar qui n'a que trop duré.

Regroupons-nous, unissons nos forces et nos ardeurs pour le renouveau de Madagascar.

Vive Madagascar !

Et la suite ? Car il y aura une suite, si l'on se réfère à ce que j'ai lu sur le site de ces GTT : Pour le 26

juin 2009, nous vous annonçons qu'il y aura « UN GRAND EVENEMENT » organisé par le GTT.

Encore des poses de bombes et des attaques terroristes alors ?

Lu encore : « Cette lutte n'est plus une lutte entre Ravalomanana et TGV, MAIS LE PEUPLE MALGACHE CONTRE LES PUTSHISTES » (c'est écrit comme çà).



Voyez cet imbécile heureux (?) avec sa bombe lacrymogène, à droite. Est-il majeur, au moins?

De quel peuple malgache ce GTT fait-il allusion ? Il faudrait que Marc Ravalomanana leur paie un billet d'avion pour que ces GTT forts en gueule et en actes terroristes aillent constater de visu la vie du peuple malgache à Morondava, à Manakara, à Fianarantsoa, à Mahajanga, à Diego Suarez... Là, ils verront bien si le peuple malgache à besoin de leur « défense ». Avant ce miracle, à partir du 19 juin 2009, ils ont tout intérêt à aller sur You Tube, voir les films que j'ai

réalisé à Morondava. Si tant est qu'ils comprennent le malgache.



Sûrs de l'impunité (c'est à voir), ces terroristes agissent en dehors des heures ouvrables pour procéder à une intrusion en règle avec escalade et bris de clôture

Pour mon message personnel : maudissez-vous, maudissez vos descendants mais cessez de parler au nom du peuple malgache. C'est tout ce qu'on vous demande. En tout cas, les portraits plus haut vont amplement aidé les Renseignements généraux car je suis déjà très curieux de connaître les statuts exacts de ces créatures qui disent aimer Madagascar et qui persistent à ne pas y rentrer mais profitent honteusement des « bienfaits » du pays de Sarkozy. Car aucun pays au monde ne peut pardonner à un terroriste. Madagascar, en ce mois de juin 2009, a étrenné les siens. A terme, qu'ils le veuillent ou non, çà va être leur fête. A qui la faute ? Pas à mes petits-enfants épargnés par tant d'imbécilités et qui ne connaîtront jamais Marco Ravalomanana, l'homme qui a su diviser les Malgaches à coup d'ariary vrais ou faux. Rien à voir avec Marco Polo, le grand voyageur qui a apporté la civilisation chinoise en Occident.

Jeannot Ramambazafy - Journaliste

Les terroristes de Ravalomanana à visage découvert

Jeudi, 18 Juin 2009 21:02 - Mis à jour Vendredi, 19 Juin 2009 11:07
